

Asamblea Nacional siria por la unidad en aniversario independentista



Damasco, 17 abr (RHC) En ocasión del 70 Aniversario de la Independencia de Siria, la Asamblea del Pueblo llamó a la unidad para enfrentar a quienes quieren destruir el paz y desintegrarlo como Estado.

A través de un comunicado se expresó que el destino de Siria es ser la punta de lanza en defensa del futuro de los pueblos de la región contra los tentáculos colonialistas que pretenden fragmentarla.

Subraya la declaración que esa nación era un centro de irradiación, ilustración y emancipación que se extendió a los países árabes, cuando los sirios luchaban junto a sus hermanos contra el colonialismo hasta el logro de su independencia.

La Asamblea expresó su esperanza y confianza en la capacidad del pueblo sirio de proteger a su patria y resguardar su soberanía e independencia y aseguró que renovarían su compromiso para con los ideales de los independentistas y no desperdiciarán su historia y sangre y lucharán por preservar a Siria unida y por recuperar al Golán ocupado de manos del ocupante sionista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90751-asamblea-nacional-siria-por-la-unidad-en-aniversario-independentista>



Radio Habana Cuba